



SonntagsFoyer – EXTRA

25. Februar 2018, 11.00 Uhr, Musiktheater Foyer



Ellen McAteer (Foto: Andre Chevrier)



Lara Secord - Haid (Foto: Jesse Weiner)



Marie Andree Mathieu (Foto: Nicola-Frank Vachon)



Martin Achrainger (Foto: Reinhard Winkler)

„Kanada zu Gast in Oberösterreich“ Beliebte Opernmelodien mit Sängern aus Québec und Linz

Zwischen der kanadischen Provinz Québec und dem Land Oberösterreich besteht schon seit längerem eine Partnerschaft auf politischem und wirtschaftlichem Gebiet. Um beider Beziehung auch musikalisch zu vertiefen, werden die kanadischen Sängerinnen Ellen McAteer, Lara Secord-Haid und Marie-Andrée Mathieu in einem SonntagsFoyer-Extra als Botschafterinnen der kulturellen Strahlkraft Québecs in Linz auftreten. Unterstützt werden sie dabei von dem hiesigen Publikumsliebling Martin Achrainger, mit dem zusammen sie einen abwechslungsreichen Querschnitt beliebter Opernarien und -ensembles präsentieren werden. Moderieren wird Intendant Hermann Schneider.

Eintritt: € 12, Musiktheater-Vereinsmitglieder: € 3